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第 2596 回 2022.8.3  
 
ビジター紹介①国際ロータリー第2770地区 ガバナー      細淵雅邦（ほそぶち まさくに）様 

②国際ロータリー第2770地区 第7Gガバナー補佐  ⼩林達郎（こばやし たつろう）様 
③国際ロータリー第2770地区 地区副幹事        塩川和彦（しおかわ かずひこ）様 
④オブザーバー                       ⼩林英雄（こばやし ひでお）様  
⑤  〃                    高野優一（こうの ゆういち）様 
⑥  〃                    前田貴敏（まえだ たかとし）様 
⑦⽶⼭記念奨学⽣                マック ティ スアンさん 

 

 
 

細淵雅邦ガバナー公式訪問 
 



 
会⻑挨拶 関 裕会⻑ 
皆さんこんにちは。 
本日は第 2596 回例会、ガバナ－公式訪問例会に暑 
い中参加頂きありがとうございます。 
まずは、第 2770 地区ガバナ－ 細淵雅邦（ほそぶちまさくに）様。幸手ロ－タリ－クラブにようこそ。本日
は本年度の地区運営⽅針やクラブ活性化等について、ガバナ－の想いも含め、直接お話し頂ける事を楽しみ
にしています。 
続きまして、第 7 グル－プガバナ－補佐、⼩林達郎様。先週に引き続き今⽇も宜しくお願いします。 
そして地区副幹事 塩川和彦（しおかわかずひこ）様。お忙しい中ありがとうございます。最後まで宜しく
お願いします。 
オブザ－バ－として⼩林英雄（こばやしひでお）様。市議会議員として 
幸⼿市⺠のため⽇々活動しているのは存じております。奉仕の精神を持つ同⼠として、⼀緒に活動できる⽇
が来るのを楽しみにしています。 
同じく⾼野優⼀様、前⽥貴敏様。お⼆⽅とも幸⼿⻘年会議所の理事⻑として活躍していたのをご存じの⽅も
多いと思います。まだ仕事も忙しい時期でしょうが早い段階での入会をお待ちしております。 
最後に⽶⼭記念奨学⽣のマック･ティ･スアンさん。近々ベトナムに帰省するそうですので、ロ－タリ－の事
も土産話の中に含めて頂ければうれしいです。 
さて、新年度も１ヶ⽉があっという間に過ぎ、８⽉に⼊りました。８月に入ると、日本ではある記憶が呼び
起こされます。戦争です。７７年前、８⽉６⽇には広島、９⽇には⻑崎に原爆が投下されました。１５⽇、
⽇本は敗戦を迎えました。軍⼈・⺠間⼈合わせ３００万⼈が亡くなったと⾔われていますが、今ではその過
酷な体験をした人もわずかになっています。 
程なく、そのことは歴史となり誰もが記録文書や映像でしか知り得ない、過去の出来事になってしまうでし
ょう。 
我々はその過去の上に成り⽴っていて、歴史から逃れる事は出来ず、 
負の遺産としても、多くの問題が未だに解決できずにいます 
○アメリカ軍人の犯罪が起こるたび問題になる日米地位協定。 
○世界一危険な空港と呼ばれる嘉手納基地を含む、沖縄の米軍基地問題。 
○原爆被害国でありながら、米国の核の傘に守られているため、核兵器禁止を言い出せないジレンマ 
○慰安婦や徴用工などの問題は、実際に関与した人たちはもうほぼいないと言う中で未だに問題が解決され

ないのは、歴史を一生背負っていかなければならないと言う事なのでしょうか？ 
解決できない問題を抱えているものの、日本人の心の中は『戦争は絶対に起こしてはいけない』という気持
ちは一つだと私は確信しております。その手法として、【起こさせないための軍事⼒】だったり、【⼒ではな
く対話】であったりと違いはありますが、『戦争は絶対に起こしてはいけない』は日本人としてのアイデンテ
ィティだと思います。しかし、悲しい事に地球上で戦争はなくなっていません。 
ご存じのようにウクライナでは大規模な戦争が未だに続いています。 
終わりがどうなるのかは誰にもわかりませんが、残るのは悲しみ・憎しみ・絶望ではないでしょうか。 
８⽉の戦争報道を、単なる時節の⾵物詩として捉えるのではなく、個⼈としてどう考え、どう⾏動するのか？ 
玉音放送の中で、『堪え難きを堪え、忍び難きを忍び』という⼀⽂がありますが、その思いで陛下が切り開い
てくれた今の平和な世に暮らす日本人として、ロ－タリアンとして何が出来るか？ 
皆様の今後に期待しております。 



 

 
幹事報告 谷野友昭幹事 
 

議    題 内   容 
インターアクト年次⼤会について 8 月 22 日（月）ZOOM 開催になりました。 
地区大会ゴルフについて 10 月 3 日(月)1 組 4 名募集いたします。 
⻘少年交換留学来⽇⽣について 9 月 3 日（土）イタリアから来日いたします。 
ロータリーレートについて 1 ドル 133 円 

 

近況報告 マック ティ スアン 
皆さんこんにちは！先週、春日部の平和フェスティバルにボランティアとして参加しました。春日部の平和フェ
スティバルの活動に参加して、平和の⼤切さを改めて実感しました。この貴重な経験をいかして、これからもロ
ータアクトクラブの副会⻑として、国際交流の活動にリーダーシップを発揮していきたいです。今週から夏休み
に⼊って、いろんな計画を⽴てています。8 月 12 日から 9 月 2⽇まで帰国しますのでその間に例会に⽋席させ

 
クラブ協議会 

R 財団ポールハリスフェロー4 回     
      玉木和夫会員 

      誕 生 祝 
⻘⽊智弘会員（左）・⼤塚⾠男会員（右） 

   
ロータリーソング⻫唱 



ていただきます。どうぞよろしくお願いします。 
1.  13：40  開会の挨拶              谷野友昭幹事 
2.  13：42  委員会発表  司会進⾏          関 裕会⻑ 

      ○クラブ管理運営部⾨委員会  
                         ・クラブ管理委員会   芦葉武尊会⻑エレクト  

・⻑期計画委員⻑    芦葉武尊委員⻑ 
・クラブ研修リーダー  ⼩⼭寿⾏委員⻑ 

 ・出席奨励委員会    ⼩松原孔明委員⻑ 
 ・親睦活動委員会    ⻘⽊ 弘委員⻑ 

      細淵雅邦ガバナー講評 
     ○会員増強維持委員会      深作昭美委員⻑ 
     ○ＳＡＡ             目 都誉志ＳAＡ 
          ○公共イメージ委員会      中⼭裕充委員⻑ 
     細淵雅邦ガバナー講評 

休憩 （コーヒータイム） 
     ○奉仕プロジェクト委員会    柳沼憲⼀委員⻑ 
         ・職業奉仕委員会    紙本瑞基委員⻑ 
         ・社会奉仕委員会    佐伯昌則委員⻑ 
            ・国際奉仕委員会      ⻘⽊智弘委員⻑   

       ・⻘少年奉仕委員会   増山 将委員⻑ 
     細淵雅邦ガバナー講評 
     ○ロータリー財団委員会      ⽟⽊和夫委員⻑ 
     ○⽶⼭記念奨学委員会       渡辺光浩委員⻑ 
     細淵雅邦ガバナー講評 

3.  15：40  質疑応答 
4.  15：50  ⼩林達郎ガバナー補佐所感  

              記念品贈呈 
5.  16：00  閉会の挨拶           谷野友昭幹事  
   
 
ニコニコＢＯＸ 
    
幸手クラブの皆様、本日宜しくお願い致します。 ガバナー細淵雅邦 様 
誕生日祝ありがとうございます。 ⼤塚⾠男会員・宮⽥充会員・⻘⽊智弘会員 
細淵ガバナーようこそ  
関会⻑・⾕野幹事・⼤塚会員・梨本会員・⼩栗会員・目会員・櫻井会員・宮澤会員・玉木会員 
渡辺会員・山口会員・芦葉会員・⼩川会員・斧田会員・深作会員・柳沼会員・紙本幹事・小松原会員 
玉木会員・山口会員・宮澤会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 32,000 75,000 

結婚記念日祝 0   0 

ビジターフィー 0      0 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者     27 名 

メークアップ    3 名 93.02％ 


